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Abstract (en)
A tamper-proof cap made from plastic material for a container comprising an upper front wall (1), a lateral skirt (2) connected to the edge of the front
wall (1), means for attaching to the neck of the container provided at the lower end of the skirt (2) and projecting inside the latter and consisting of
snap-fitting studs (3). The cap comprises, on the lateral skirt (2), a destructible zone (11) of elongated shape, extending upwards from the lower
edge of the skirt, substantially halfway between two snap-fitting studs (3), delimited by vertical weakening grooves (12) and by a transverse gripping
slot (13) provided in the upper part of the destructible zone (11). <IMAGE>

Abstract (fr)
L'invention concerne un couvercle inviolable en matière plastique pour récipient comprenant une paroi frontale supérieure (1), une jupe latérale (2)
raccordée au bord de la paroi frontale (1), des moyens d'accrochage sur le col du récipient prévus à l'extrémité inférieure de la jupe (2) et faisant
saillie à l'intérieur de celle-ci et constitués d'ergots d'encliquetage (3). L'invention est caractérisée en ce que le couvercle comprend sur la jupe
latérale (2) une zone destructible (11) de forme allongée, s'étendant vers le haut à partir du bord inférieur de la jupe, sensiblement à mi-distance
entre deux ergots d'encliquetage (3), délimitée par des rainures d'affaiblissement verticales (12) et par une fente transversale de préhension (13)
prévue à la partie supérieure de la zone destructible (11).
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